

Arbeitsgruppe Gemeinwesen Neustädter See
Im Brunnenhof 9
39126 Magdeburg

Landeshauptstadt Magdeburg
Der Oberbürgermeister
FD 62.2 Geodienste

11. März 2009

345 UA

09.03.2009

Landeshauptstadt Magdeburg
Fachbereich Geodienste und Baukoordination
z.H. Hr. Hesse
An der Steinkuhle 6
Magdeburg
39128

Namensgebung „Festplatz“/Neustädter See

Sehr geehrte Damen und Herren,

wir, die Arbeitsgruppe Gemeinwesen für den Stadtteil Neustädter See, haben es uns zur Aufgabe gemacht, das Leben in unserem Stadtteil schöner zu gestalten und vorhandene Schwächen im Rahmen der uns zur Verfügung stehenden Möglichkeiten zu beseitigen. So möchten wir auch zur Namensgebung des Festplatzes unser Engagement einbringen und die Entscheidung der Bürgerinnen und Bürger vertreten.

Der „Festplatz“ (offiziell ist bisher kein Name vorhanden) wurde im Rahmen des Programms „Sozialen Stadt“, finanziert von Bund, Land und Kommune, aufwendig saniert. Aus einer tristen Betonfläche wurde eine grüne kleine Oase für den Stadtteil geschaffen. Für diese Baumaßnahme ist die Einwohnerschaft und die AG Gemeinwesenarbeit des Stadtteils sehr dankbar.

Der besagte Platz wurde am 08.07.2008 durch den Oberbürgermeister Dr. Lutz Trümper eingeweiht. Rund 300 Bürgerinnen und Bürger nahmen an dieser feierlichen Veranstaltung teil. Da der Platz bisher offiziell namenlos ist, beschloss die Arbeitsgruppe Gemeinwesen Neustädter See und die Stadtteilmanagerin Jessica Zedler einen Aufruf an die Einwohner des Stadtteils zu starten.

Namensvorschläge aus der Bevölkerung konnten bis zum 29.08.2008 an das Stadtteilbüro gesendet werden. Folgende Namen wurden eingesendet:

- Allende-Platz
- Am Bürgerruhepol

- Festplatz
- Festplatz am Zoo
- Grüner Festplatz
- Hannah-Arendt-Platz
- Park am See
- Platz am Zoo
- Platz der Begegnung
- Schroteplatz
- Seeoase
- Seepark
- Seeplatz
- Seeufer-Platz
- Sonnenplatz

Es gab noch weitere Namensvorschläge, doch diese konnten (nach Rücksprache mit den Geodiensten Magdeburg) aus rechtlichen und uns nachvollziehbaren Gründen keine Berücksichtigung finden.

Da wir als Arbeitsgruppe Gemeinwesen dem Platz viel Leben verleihen wollen, war es uns eine Freude, auch das Stadtteilstadt am 13.09.2008 auf dem modernisierten Platz stattfinden zu lassen. Am Tag des Festes wurde per Stimmzettel eine demokratische Wahl der oben aufgeführten Namensvorschlägen mit den Festbesuchern durchgeführt. Das Wahlergebnis stellt sich wie folgt dar:

Insgesamt wurden 140 Stimmen abgegeben:

1. Platz	Platz der Begegnung	26 Stimmen
2. Platz	Festplatz am Zoo	23 Stimmen
3. Platz	Sonnenplatz	19 Stimmen
4. Platz	Platz am Zoo	14 Stimmen
5. Platz	Festplatz und Park am See	11 Stimmen
6. Platz	Seeufer-Platz und Seeoase	9 Stimmen
7. Platz	Seepark	6 Stimmen
8. Platz	Grüner Festplatz	4 Stimmen
9. Platz	Hannah-Arendt-Platz und Allende-Platz	3 Stimmen

10. Platz	Am Bürgerruhepol und Schroteplatz	1 Stimme
11. Platz	Seeplatz	keine Stimme

Innerhalb der Sitzung der Arbeitsgruppe Gemeinwesen Neustädter See am 19.11.2009 wurde der einstimmige Beschluss gefasst, den „Platz der Begegnung“ als Wahlsieger zu vertreten. Deshalb möchten wir Sie bitten, den Platz offiziell „Platz der Begegnung“ zu nennen.

Mit freundlichen Grüßen

Arbeitsgruppe Gemeinwesen Neustädter See